

POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNGPUR
PROGRAM STUDI DIII KEBIDANAN METRO

Laporan Tugas Akhir

Winda Damayanti 1915471026

Asuhan Kebidanan Terhadap Anak R Dengan Perkembangan Sosialisasi dan Kemandirian di TPMB Dona Marisa, Amd. Keb Tulang Bawang Barat

xiv + 49 halaman, 5 tabel, 5 gambar, 14 lampiran

RINGKASAN

Hasil studi pada bulan Januari – Maret 2022 di TPMB Dona Marisa, Amd. Keb Tulang Bawang Barat didapatkan hasil dari 25 balita terdapat 4% yang mengalami perkembangan meragukan. Hasil pengkajian yang dilakukan pada anak R usia 42 bulan, mengalami perkembangan meragukan, sehingga di tegakan diagnosa anak R usia 42 bulan dengan perkembangan sosialisasi dan kemandirian meragukan. Asuhan yang akan diberikan yaitu melakukan stimulasi dan intervensi kepada anaknya secara rutin dan menggunakan form KPSP 42 bulan sesuai usianya`

Pelaksanaan dilakukan pada tanggal 23 Januari sampai 18 Maret 2022 meliputi memberikan konseling kepada ibu, melakukan stimulasi perkembangan anak yang tertinggal, memantau perkembangan anak, mengajarkan anak cara menggunakan pakaian sendiri dan menggunakan sepatu sendiri, menganjurkan ibu sesering mungkin menstimulasi anaknya dirumah.

Evaluasi asuhan kebidanan tumbuh kembang yang dilakukan sebanyak 5 kali pertemuan didapatkan hasil, anak sudah bisa memakai baju sendiri, memakai sepatu sendiri dan melakukan saran yang telah diberikan untuk menstimulasi anaknya sesering mungkin`

Simpulan yang diperoleh dari asuhan kebidanan yang dilakukan terhadap anak R dengan kasus perkembangan sosialisasi dan kemandirian meragukan yaitu hasil pemeriksaan KPSP dan perkembangan pada anak R meningkat dan teratasi karena hasil pemantauan terhadap anak R terjadi peningkatan perkembangan pada aspek sosialisasi dan kemandirian dan saran yang diberikan penulis bagi lahan agar dapat melaksanakan dan meningkatkan kualitas tumbuh kembang yang baik dengan cara membrikan stimulasi dan pemantauan perkembangan anak sesuai dengan perkembangan usia anak, bagi institusi agar dapat menambah bahan bacaan dan sumber referensi.

Kata kunci : Perkembangan Sosialisasi dan Kemandirian Meragukan

Daftar bacaan : 17 (2015 - 2021)